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Депу таты Обнинско -
г о  г о р о д с к о г о  С о -
б р а н и я  р е г у л я р н о 
собираются на разного 
рода комитеты —   что-то 
порешать,  за  что -то 
проголосовать, о  чем-то 
подискутировать.

В  большинстве случаев 
длятся они максимум полча-
са, плюс невероятно скучны. 
Очень редко когда народные 
избранники начинают дей-
ствительно спорить, отстаи-
вать интересы избирателей, 
быть гласом народа.

Вот и  на этой неделе так 
же. Собрались, посидели, 
разошлись.

Два комитета: по ЖКУ и за-
конодательству и местному 
самоуправлению состоялись 
на этой неделе. Повестка 
дня, что на одном, что на вто-
ром —  скудная. Интересно-
го мало, даже непонятно, чем 
тут можно поделиться.

Поэтому давайте, дорогие 
читатели, задумаемся вот 
о чем.

Есть комитет по ЖКУ, по 
идее должен решать вопро-
сы жилищно- коммунального 
хозяйства. Например, решить, 
что делать с прорвавшей КНС 
на 51 микрорайоне. Несколь-
ко дней жители живут, вдыхая 
амбре дерьма, засыпая и про-
сыпаясь под зловония.

Пока коммунальщики ста-
раются устранить аварию, 
попутно доставая из забито-
го насоса простыни, тряпки, 
памперсы, средства личной 
гигиены, наши депутаты…вы-
бирают фотографии!

Фотографии! Для выставки! 
Нет, чтобы обсудить сложив-
шуюся ситуацию, прогово-
рить способы выхода, найти, 
в конце концов, хотя бы вре-
менные решения. Нет!

У нас фекалии по улицам 
текут, а они выбирают ракурс 
получше.

Нам канализацию чинить 
нужно, а  они придираются 
к  морщинам и  мешкам под 
глазами.

Господа, вы серьезно? В Об-
нинске решены все-все ком-
мунальные проблемы, что 
можно заниматься праздны-
ми делами? Совершенно ни 
одной жалобы, недовольства 
или замечаний? Вот совсем- 
совсем ничего? Не верится. 
Потому что живу в этом го-
роде и прекрасно вижу, а так 
как обитаю на 51 микрорайо-
не, то еще и чувствую носом. 

В общей картине это выгля-
дит весьма гротескно. Никто 
не говорит, что подобные во-
просы нужно вовсе исклю-
чить, но, думается, должна 
быть  какая-то приоритетность 
и актуальность? Надеемся на 
следующем заседании, во-
прос с КНС обсудят со всех 
сторон.

Второй вопрос на заседа-
нии комитета по ЖКУ —  об 
утверждении Стратегии раз-
вития Обнинска до 2040 года. 
Мы писали о ней в прошлом 
номере —  документ зачиты-
вала начальник экономиче-
ского блока Наталья Кочура.

Теперь Наталье Федоровне 
предстоит с тем же докладом 
пройтись по комитетам, что-
бы потом уже в  последний 
раз зачитать его на заседа-
нии Обнинского городского 
Собрания.

К  слову, несмотря на то, 
что документ был формаль-
но принят на публичных слу-
шаниях, его сочли несколько 
недоработанным с отсутству-
ющей статистикой, цифровы-
ми прогнозами и прочим.

Дорабатывать Стратегию 
никто не обещал, поэтому На-
талья Кочура повторила все 
как есть. Тут по счастью у де-

путатов возникло несколько 
вопросов. В частности депу-
тат Евгений Халецкий пред-
ложил в  рамках Стратегии 
развития пересмотреть мно-
гие программы ЖКХ, свя-
занные с благоустройством 
и актуализировать их. Неко-
торые были приняты боль-
ше пяти лет назад и ни разу 
с тех пор не менялись. А у нас 
только за последние два года 
невероятное количество из-
менений произошло.

Коллеги Халецкого идею 
одобрили.

На этом по большому сче-
ту все. Всего два вопроса на 
повестке. И тут невольно за-
думаешься: то ли депутаты 

у  нас разленились и  рабо-
тать не хотят, то ли живут все 
поголовно в   каком-то дру-
гом Обнинске, где проблем 
с коммуналкой —  ноль?

Второй комитет —  по зако-
нодательству и местному са-
моуправлению. На нем так же 
был заслушан доклад Ната-
льи Кочуры о Стратегии раз-
вития Обнинска, который был 
принят единогласно.

Из нового: было принято 
решение поддержать внесе-
ния изменений в Положение 
«Об  Управлении культуры 
и молодежной политики ад-
министрации города Об-
нинска». Согласно новой 
редакции оно будет назы-
ваться управлением культуры 
и туризма, полномочия в сфе-
ре молодежной политики бу-
дут выведены под контроль 
заместителя главы админи-
страции по вопросам управ-
ления делами.

То есть теперь всю моло-
дежь отдали Геннадию Ана-
ньеву, иначе говоря, правой 
руке главы администрации 
Татьяны Леоновой. И это вы-
глядит несколько странно. По 
логике управлять молодежью 
могла бы Татьяна Волнисто-
ва —  вице-мэр по образо-
ванию. У нее с подростками 
вся работа связана, и  она 
как никто другая посвяще-
на в их проблемы, плюс ак-
тивно участвует в различных 
мероприятиях.

В общем,  как-то вяло. И не-
понятно, то ли дело в том, что 
комитеты  только- только на-
чинают работать и депутаты 
еще толком не раскачались, 
то ли действительно, выби-
рать фотографии гораздо 
важнее, чем решать город-
ские проблемы.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ЧТО ЕЩЕ НОВОГО

Скверу у  библиоте-
ки «Старый город » 
присвоят имя Сергея 
Городецкого.

Инициативу обнинских депу-
татов присвоить скверу около библиотеки «Старый 
город» имя Сергея Городецкого единогласно под-
держали члены топонимической комиссии. 17 янва-
ря 2024 года исполнилось 140 лет со дня рождения 
известного поэта- акмеиста «Серебряного века». По-
следние годы жизни Городецкий провел в Обнинске.

— Нам стоит присвоить имя Городецкого этому скве-
ру, и место сразу заживет своей жизнью. Он отлично 
дополнит список «литературных улиц» старой части 
Обнинска —  Пушкина, Лермонтова, Гоголя, —  отметил 
депутат Законодательного Собрания Калужской обла-
сти Олег Комиссар.

Собрались, отметились, Собрались, отметились, 
разошлисьразошлись

Наталья Кочура
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Начиная с  10  января, 
в Обнинске были запу-
щены два новых коль-
цевых маршру та: 4А 
и  4Б. Планировалось, 
что как только автобу-
сы выйдут на линию, 
транспортную реформу 
можно будет считать 
успешно реализованной 
и спокойно выдохнуть. 
Но не  тут-то было.

Для жителей Обнинска су-
щественно ничего не изме-
нилось с появлением новых 
маршрутов. Стало ли им 
в  разы комфортнее доби-
раться  куда-либо? Нет. При-
ходится ли подолгу ждать 
автобуса? Да. Удобно ли дви-
жение маршрута? Нет.

Все жалобы регулярно 
транслируются в социальных 
сетях. Также обнинцы звонят 
в МП «ПАТП», 
в общем, жа-
лоб только за 
первые дни 
н а б р а л о с ь 
немало.

Вообще, тот 
самый долго-
жданный день 
появления но-
вых маршру-
тов на линии, 
был сильно 
омрачен сбо-
ями в  распи-
сании других 
автобусов. Го-
рожане были уверены, что 
водителей просто перекинули 
на новые маршруты, а старые 
остались «сиротами». Больше 
всего возмущались работой 
тройки —  четыре рейса, по 
словам обнинцев, были про-
пущены в утренние часы. Как 
итог: дети опоздали в школы, 
взрослые —  на работу.

Две недели спустя ситуация 
не выправилась. Две основ-
ные жалобы на 4А и 4Б —  не-
удобный маршрут движения 
и срывы расписания.

Почему все так происходит? 
Давайте разбираться.

Понимаем, 
что все, что 
будет напи-
сано далее, 
уже больше 
напоминае т 
заезженную 
пластинку, но 
основная про-
блема и  при-
чина срывов 
р а с п и с а -
ния —  острая 
н е х в а т к а 
водителей.

— Всего на 
данный мо -

мент в штате 140 водителей, 
нужно 220, —  сообщила за-
мначальника МП «ОПАТП» 
Наталья Мудриченко. —  Ра-
бота по набору ведется 
непрерывная.

По оптимистичным прогно-
зам через пару месяцев во-
прос должен быть закрыт. Но 
у медали, как мы знаем, две 

стороны. Как призналась На-
талья Мудриченко, водители 
не всегда поступают коррек-
тно в отношении транспорт-
ного предприятия.

Что имеется в  виду —  то 
есть приходит человек, про-
ходит обучение, стажировку 
и… увольняется!

— Мы теряем порядка двух 
третей водителей, который 
откликнулись на вакансии, —  
привела грустную статистику 
Мудриченко.

Причем, что важно —  во-
дители, даже пока они ста-
жируются, получают вполне 
приличные деньги, кроме того, 
все обучение —  бесплатное. 
Также существует компенса-
ция за поднаем жилья. А еще 
сейчас «ПАТП» ведет пере-
говоры со «СберБанк» о воз-
можности выделения неких 
ипотечных льгот для водите-
лей. Пока все на стадии пе-
реговоров. Но, тем не менее, 
делается много, и это видно.

Так что же не устраивает 
водителей? Может быть низ-
кая заработная плата? Не 
сказали бы —  по нашей ин-
формации они зарабатывают 
не меньше 70 тысяч руб лей 
в месяц.

Высокий стресс- фактор? 
Возможно. Но это априори 
понятно, что работа водите-
ля —  это тебе не на лугу ле-
жать и бабочек считать.

— Среди основных при-
чин ухода называют боль-
шой уровень ответственности 
и высокую нагрузку, —  до-
бавляет Наталья Мудриченко.

Что ж, возможно это и так. 
Однако многие водители лу-
кавят, ссылаясь на большое 
количество работы. На самом 
деле они потом уезжают в Мо-
скву или область, где заработ-
ные платы существенно выше.

Удобно устроились, ничего 
не скажешь. За счет предпри-
ятия выучились, заработа-
ли денег, а потом помахали 
рукой.

И на самом деле нехватка 
водителей —  единственное, 
что мешает автобусам ездить 
по расписанию.

Дорожные ситуации и по-
ломки мы в расчет не берем, 
они  все-таки происходят 
реже.

Что же касается расписания 
на новых маршрутах, то оно 
может измениться. Как отме-
тила, глава администрации 
Татьяна Леонова, ведётся не-
прерывный мониторинг жа-
лоб и обращений. Так что есть 
вероятность, корректировки 
расписания. Ближайшие пару 
месяцев станет ясно.

А вот схему маршрута —  не 
факт, что изменят. Особенное 
непонимание у пассажиров 
вызывает необходимость за-
езда на «7 Авто» —  в итоге 
получается большая петля, 
и время в пути увеличивается.

— Схема маршрута авто-
буса 4Б через круг в районе 
«7 Авто» продиктована в пер-
вую очередь безопасностью. 
На данный момент —  это 
единственный вариант разво-
рота. При реконструкции Се-
верного въезда постараемся 
найти более короткий путь, —  
прокомментировала Татьяна 
Леонова.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

А ВДРУГ

МП «ОПАТП» примет участие МП «ОПАТП» примет участие 
в транспортном фестивалев транспортном фестивале

С 16 по 18 мая в Санкт- Петербурге пройдет фести-
валь SpbTransportFest, центральным событием кото-
рого станет конкурс профессионального мастерства 
водителей автобусов.

На конкурс подали заявки команды из более 25 ре-
гионов России, также приедут гости из Беларуси. Ка-
лужскую область будут представлять наши водители.

По условиям конкурса, в команде участника обя-
зательно должен быть водитель до 27 лет, а прак-
тические состязания проводятся исключительно на 
автобусах большого и особо большого класса.

Новые маршруты – Новые маршруты – 
 новые жалобы новые жалобы

НЕМНОГО ЦИФР

15 муниципаль-
ных и два меж-
муниципальных 
маршрута обслужи-
вает в Обнинске МП 
«ОПАТП». Работают 
108 автобусов и 140 
водителей.

ПРО ОСТАНОВКИ

Запланированы 
в 2024 у МРНЦ на 
Королева, у «Фора 
Банка», плюс оста-
новочные пави-
льоны у гаражей 
на Кабицынской 
и у технопарка, 
а также на Белкин-
ской возле прудов.
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В  первом наукограде 
страны проживает се-
мья Мартыновых, ко-
торая в 2022 году была 
удостоена звания «Се-
мья года». И не просто 
так.

Мартыновы Александр 
Афанась еви ч 
и  Вера Семе-
новна приехали 
в город Обнинск 
в   1954  год у. 
Александр Афа-
насьевич был 
директором ДК 
ФЭИ. Сын, Мар-
т ы н о в  И г о р ь 
Александрович —  
настоятель Храма 
Святителя Луки, 
Мартынова Мари-
на Анатольевна —  
р у к о в о д и т е л ь 
фольклорного ансамбля 
«Друженька».

Они никуда не разъеха-
лись, несколько поколений 
живут вместе, множат тра-
диции и являются ярчайшим 
примером крепкой и боль-

шой семьи. Сейчас у родите-
лей —  Марины Анатольевны 
и Игоря Александровича —  
трое детей и шесть внуков.

Поэтому неудивительно, 
что именно семья Марты-
новых —  практически пол-

ным составом в 14 человек 
и отправилась представлять 
Калужскую область на Все-
российском семейном фо-
руме «Родные- любимые», 
который состоялся в рам-
ках форума «Россия» на 
ВДНХ в Москве. В нем при-

няли участие свыше тысячи 
человек, конкуренция была 
сильнейшая.

Тем не менее, Мартыновы 
одержали победу в номина-
ции «Семейное шоу талан-
тов». Семья покорила всех 

мастер- классом по народ-
ным кадрилям «Раздайся, 
народ, меня пляска берёт!» 
и победила в шоу талантов.

— Поздравляю семью 
Мартыновых из Обнин-

ска с  заслуженной 
победой на Всерос-
сийском семейном 
форуме «Родные —  
любимые»! Уважаемые 
Игорь А лександро-
вич и  Марина Анато-
льевна, ваша страсть 
к  русскому фолькло-
ру и  совместная ак-
тивность в  ансамбле 
п р и н о с я т  р а д о с т ь 
и  вдохновение мно-

гим! Продолжайте в том же 
духе! —  поздравил победи-
телей министр труда и соци-
альной защиты Калужской 
области Павел Коновалов.

ПОБЕДА НЕДЕЛИ

СДЕЛКА НЕДЕЛИ

ПРО ОБЩЕСТВО

ВОТ ЭТО СЕМЬЯ!ВОТ ЭТО СЕМЬЯ!

Парнишка на миллионПарнишка на миллион
Нападающий ФК «Квант» Дми-
трий Яковлев уезжает на черно-
морское побережье.

Обнинский футболист дебютиро-
вал в  составе основной команды 
в 2022 году весной. Сыграл 44 матча, 

забил 10 голов и отдал пять ре-
зультативных передач.

Пришло время двигать-
ся дальше. Дмитрий 

подписал контракт 
с  командой «Чер-

номорец» из Но-
в ор о с с ий с к а , 

тренеры кото-
рой разгляде-
ли в обнинском 
п а р н иш к е 
настоящий 
футбольный 
бриллиант.

Тренеры, 
товарищи по 

команде, бо-
л е л ь щ и к и  —  

в с е  ж е л а ю т 
Д ми т рию уд ачи 

и побед в Футболь-
ной национальной 

лиге.
— Большое спасибо 

за веру в меня и команду! 

Хочу поблагодарить губернатора Вла-
дислава Шапшу за веру в нас и путев-
ку в профессиональный футбол.

Ещё хочу поблагодарить главу Ад-
министрации Обнинска Татьяну Ле-
онову и  руководство футбольного 
клуба «Квант» за новый футбольный 
дом.

И отдельно —  своих тренеров: Олега 
и Алексея Морозовых. Огромное вам 
спасибо от всего сердца! За все, что 
вложили в меня и что дали путь в про-
фессиональный футбол.

Всем спасибо! Никогда вас не за-
буду! И вы, надеюсь, меня не забуде-
те, —  сказал Дмитрий на прощание.

Кстати, «продали» Диму за мил-
лион руб лей (какая прекрасная ле-
гализованная торговля людьми, не 
находите?). И  для ФК «Квант» по-
добное событие произошло впервые 
за всю его историю. Кроме прочего, 
19-летний футболист принесет свое-
му уже бывшему клубу еще миллион 
руб лей после того, как сыграет опре-
деленное количество матчей за новый 
клуб. А если Дмитрия решат перепро-
дать, «Квант» снова получит своего 
рода откат.

Поздравляем «Квант» с первым за-
работанным миллионом и Дмитрия 
с путевкой в большой футбол!

Дима, новых побед!
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ДВА ИНТЕРЕСНЫХ СОБЫТИЯ В ОДИН 
ДЕНЬ

27 января состоится зимний мо-
токросс на призы компании SINTEC 
Group. Начало в 12:00. Старт на 

АБЗ. Планируется участие по-
рядка 200 мотоциклистов.

Первая в этом году сельскохо-
зяйственная ярмарка в Обнинске 

также состоится 27 января. Лока-
ция прежняя: в районе проспек-
та Ленина, 219 с 9:00 до 16:00. 
На ярмарке можно будет купить 
продукцию местных товаропро-
изводителей: от мяса до выпечки 
и овощей.

СОВРЕМЕННАЯ ПЛОЩАДКА

Начат долгожданный ремонт 
в концертном зале Дома Ученых.

— Н аконец-то мы приступили 
к реконструкции зала. Мы надеем-
ся, что этот зал будет соответство-
вать всем современным нормам, 
здесь будут приходить самые ин-
тересные и  долгожданные для 

встречи со зрителем мероприя-
тия —  концерты, форму, конфе-

ренции, интерактивные встречи 
молодёжи и вообще активных лю-
дей нашего города. Я думаю, что 
город и наши зрители будут прият-
но удивлены, какой у нас будет со-
временных, красивый концертный 
зал, —  рассказал Игорь Милюков, 
директор Дома учёных.

Увеличится размер сцены. Сле-
дующий этап работ —  замена 
кресел. Поставят новое звуковое, 
световое и видеопроекционное 
оборудование.

ОПАСНО ДЛЯ ЖИЗНИ

Жители дома по улице Комсо-
мольская, 27 в Обнинске в прямом 
смысле этого слова боятся сде-
лать лишний шаг. Дом аварийный, 
деревянный, состояние его —  мяг-
ко говоря, ужасное. Проваливают-

ся ступеньки, что в разы повышает 
риски травмироваться. УК при этом 
на заявки жителей починить ступе-
ни не реагирует.

А  что касается переселения 
жильцов из аварийного дома, то 
в планах это есть, а вот когда кон-
кретно случится —  неизвестно.

ПРО ДАТУ

ПРО РЕМОНТ

ДВА ЛИФТА ЗАМЕНИЛА КОМПАНИЯ 
«РУСЛИФТ- ОБНИНСК»

Работы проведены в доме № 10 
по улице Гагарина. Как пояснил 
исполняющий обязанности гене-
рального директора ООО «РусЛифт- 

Обнинск» Константин 
Бузов, вначале демон-
тируют один лифт, и ког-

да на его место установят 
новый, начнется демонтаж второго.

Это лифты топового китайского 
производителя Surapid —  одного из 
брендов большой группы компаний 
Xizi, которая в свое время сотрудни-
чала с компанией Otis. Бренд имеет 
очень хорошую репутацию —  сла-
вится высоким качеством. 

МУРАЛ В СОВЕТСКОМ СТИЛЕ, 
НОВЫЕ ЛЕСТНИЧНЫЕ 

МАРШИ

Городской Дворец куль-
туры Обнинска готовится 
к преображению. Подроб-
ностями поделилась дирек-
тор ГДК Ирина Пахомова.

— Сейчас вместе с  ху-
дожником Александром 
Шубиным выбираем эскиз мурала, 
который появится на фасаде Город-
ского Дворца культуры. Также будет 
отремонтирован лестничный марш 
центральной лестницы, что не мо-
жет не радовать.

Также, возможно, будет восста-

новлена историческая надпись «Го-
родской Дворец культуры», ведем 
переговоры по этому вопросу.

Напомним, что первый мурал по-
явился на фасаде здания школы 
Креативных индустрий на Комаро-
ва, второй —  ГДК. Будет еще и тре-
тий —  на стене Городского музея.

 
ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ 

СКОРО СНОВА ОСИРОТЕЕТ

Светлана Лукьяненко была 
назначена на пост руководите-
ля Центра занятости в сентябре 
2023 года. В январе —  она пи-
шет заявление об увольнении. 
Причин, как говорят, несколько. 
Одна из которых —  не смогли 
найти общий язык с руководи-
телем кадрового центра Калуж-
ской области Инной Андреевой.

ЗАВЕРШЕНО РАССЛЕДОВАНИЕ 
ЖУТКОГО УБИЙСТВА

Год назад, 1 января, 35-летний фи-
гурант, его 18 летняя сожительница 
вместе со знакомой парой отмеча-
ли Новый год в квартире одного из 
домов по пр. Ленина. В ходе ссоры 
хозяин квартиры ударил гостя но-
жом сердце, отчего тот скончал-
ся. Решив не оставлять свидетелей 
он нанес несколько ударов ножом 
и  женщине, а  его сожительница 
била ее мачете. Тела расчленили, 
в хозяйственных сумках вынесли из 
квартиры и спрятали в канализаци-
онном колодце на ул. Любого. Остан-
ки убитых обнаружили 15 января 
2023 года работники коммунальных 
служб, приехавшие устранять засор.

Также установлено, что мужчина 
в период с 2022 по начало 2023 года 

пытался изнасиловать троих 17-лет-
них девушек. При этом он изготовил 
две видеозаписи порнографического 
содержания с участием двух потер-
певших. Одно из этих преступлений 
он совершил с участием сожитель-
ницы, которая удерживала и била 
потерпевшую. При задержании фи-
гурант угрожал полиции ножом.

Как сообщили в Калужском След-
коме, мужчина является инвалидом 
по психиатрическому заболеванию. 
Уголовное дело направлено в суд 
для рассмотрения и решения вопро-
са о применении к нему принудитель-
ных мер медицинского характера.

Сожительнице за убийство, со-
вершенное с целью скрыть другое 
преступление и изнасилование не-
совершеннолетней группой лиц, 
грозит серьезный срок. Дело также 
направлено в суд.

ПРО РЕМОНТЫ

ПРО РАССТАВАНИЕ

ПРО РАССЛЕДОВАНИЕ

ПРО ПРЕОБРАЖЕНИЯ

ПРО СТРАХ
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В век цифровых технологий 
решать любые вопросы при 
помощи лишь телефона —  си-
туация обычная и привычная. 
Специально разработанные 
мобильные приложения для 
различных сервисов каче-
ственно повышают уровень 
обслуживания и  комфорт 
клиентов. 

А комфорт клиентов для ПАО «Ка-
лужская сбытовая компания» —  
приоритет и поэтому специально 
для них разработан удобный мо-
бильный сервис.

ВСЕ ПОД РУКОЙ

Мобильное приложение «КСК» 
позволяет без комиссии (что очень 
важно) оплатить счета за электро-
энергию и передать показания 
счетчиков.

Приложение бережно хранит 
историю платежей, отслеживает ди-
намику потребления энергии, а еще 
благодаря нему можно внести свой 
вклад в спасение природы.

В «КСК» поддерживают разумное 
потребление и экологичность, по-
этому через приложение вы може-
те подключить доставку счетов по 
электронной почте и отказаться от 
их бумажной версии.

Важно отметить, что приложение 
позволяет подключить несколько 
лицевых счетов одновременно. Это 
очень удобно, ведь мы може-
те оплатить и свои счета, 
и счета родителей или других 
родственников —  неважно, 
буквально в несколько каса-
ний экрана смартфона.

А ЕЩЕ —  УДОБНЫЙ САЙТ

Запущен новый официаль-
ный сайт. Вся информация 
и вопросы решаются букваль-

но в несколько кликов. На сайте 
также можно передать показания, 
оплатить счета, узнать актуальную 
информацию или написать обраще-
ние в «КСК». Также можно почитать 
об истории компании, ее руковод-
стве, изучить нормативно- правовую 
базу и так далее.

Продуманы разделы и для юриди-
ческих лиц и потребителей тепла, 
использующих мощности Обнин-
ской ГТУ ТЭЦ-1.

При наличии срочных вопро-
сов, можно написать в чат-бот. 
Там есть ответы на вопросы о ли-
цевом счете, оплате, тарифах 
и льготах, приборах учета и мно-
гом другом. Активно развиваются 
и социальные сети «КСК» —  ком-
пания представлена в «ВКонтак-
те», «Одноклассниках», Telegram 
и «Дзен». На страницах публику-
ются новости компании, полезные 
советы, данные по истории энерге-

тики и много нужной, интересной 
и нестандартной информации, ка-
сающейся работы компании.

НЕ ТОЛЬКО ОНЛАЙН

В 2023 в Кирове появился уже 
третий по счету Центр обслужи-
вания клиентов. Самый первый 
появился в Калуге —  в 2021, год 
спустя —  в Обнинске.

Зачем это нужно, если все есть 
в сети, спросите вы. Поясним. Мно-
гим клиентам по-прежнему важно 
живое общение со специалистом, 
полноценная консультация в фор-
мате диалога. И это тоже вопрос 
комфорта клиента. Помимо консуль-
таций в клиентском центре можно 
заключить договор, открыть лице-
вой счет, запросить нужную инфор-
мацию, скорректировать показания 
приборов учета или передать их. 

И многое, многое другое.
Небольшая статистика: 

в 2023 году в Центры обслу-
живания обратились более 
45 тысяч человек.

Да, кстати, все Центры 
обслуживания оборудова-
ны терминалом, с помощью 
которого можно произве-
сти оплату электрической 
энергии без банковской 
комиссии.

Не выходя из дома. Не выходя из дома. 

ЧТО МОЖНО СДЕЛАТЬ ПРИ ПОМОЩИ 
ПРИЛОЖЕНИЯ

 оплатить электроэнергию без ко-
миссии картами любых банков, исполь-
зующих платежные системы «Мир», 
«Visa» и «Mastercard»;

 подключить услугу доставки счетов 
по электронной почте;

 отказаться от дос тавки бу-
мажных счетов за потреблённую 
электроэнергию;

 просматривать историю расчётов 
за электроэнергию по лицевому счету;

 изу чить с т атис тик у своего 
энергопотребления;

 передавать текущие показания при-
боров учёта электрической энергии;

 просматривать переданные показа-
ния прибора учёта;

направлять обращения в ПАО «Калуж-
ская сбытовая компания».

Чтобы зарегистрироваться, нужны 
номер лицевого счёта, номер телефо-
на и адрес электронной почты.

МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ КСК –  ПЛАТЕЖИ, МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ КСК –  ПЛАТЕЖИ, 
ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ, БЫСТРЫЕ ОТВЕТЫПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ, БЫСТРЫЕ ОТВЕТЫ

ГДЕ СКАЧАТЬ ПРИЛОЖЕНИЕ «КСК»?

В  Интернет- магазинах RuStore, 
NashStore, App Store и Google Play. 
Приложение является бесплатным для 
пользователей.

При возникновении вопросов, свя-
занных с работой мобильного прило-
жения, пишите в службу техподдержки: 
support@ksk.kaluga.ru.

ПОДРОБНЕЕ О ФУНКЦИЯХ

➊ На главном экране вы можете посмо-
треть сумму долга/переплаты, а так-

же оплатить счета за электричество.

➋ Чуть ниже находится кнопка, кото-
рая активируется в момент, когда 

нужно передать показания счётчика.

➌ В верхней части экрана есть кноп-
ки переключения между лицевыми 

счетами, а также «+» для добавления 
новых ЛС.

➍ В разделе «История» находятся гра-
фики расчётов за электроэнергию 

и статистика потребления, а также исто-
рия показаний и платежей.

➎ В разделе «Настройки» —  «Лицевые 
счета» вы можете отказаться от кви-

танции на бумажном носителе и заказать 
доставку счёта на электронную почту.

➏ В разделе «Настройки» —  «Центр 
поддержки» находится информация 

о всех ЦОП, а также форма для того, что-
бы оставить обращение онлайн.
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Счета за отопление 
повергл и обни н -
цев в  шок. Причем 
ладно если бы они 
выросли на пару де-
сятков или макси-
мум сотню руб лей. 
Н о  н е т  —   м и н и -
мум тысяча. Воз-
м у щ е н и ю  л ю д е й 
нет предела. Они 
подозревают, что 
концессионер РИР 
начал выставлять 
заоблачные суммы 
к оплате, и требуют 
перерасчета.

ВОТ ЧТО ПИСАЛИ  
ГОРОЖАНЕ:

«Принесли на тысячу 
руб лей больше за отопле-
ние», —  Марина.

« П л а т е ж  в ы р о с 
на 30%», —  Николай.

«1600 прибавилось 
в счете», —  Лариса.

«Это ужас! Надеюсь, 
пересчитают! Моя мама 
чуть в обморок не грох-
нулась, когда увидела 
платеж!», —  Наталья.

На перерасчет, сра-
зу скажем, рассчитывать 
не стоит. Никакой ошиб-
ки в повышенных счетах 
нет. Все дело в темпера-
туре воздуха «за  бор-
том». И да, готовьтесь, за 
январь счета придут еще 

больше. Так как основные 
морозы у нас пришлись 
как раз на этот месяц.

Но обо всем по порядку.
Причины повышения 

счетов на отопление об-
судили с руководителем 
ГК «Чип» Евгением Ха-
лецким, которого так-
же засыпали жалобами 
на непомерно высокие 
тарифы.

— Разобрался в вопро-
се. Покажу на примере 
Калуги и Обнинска. Сра-
зу отмечу, ситуация точно 
такая же, что в Калуге, что 
в Обнинске. Это к тому, 
что РИР никаких цифр сам 
не выдумывал, —  подчер-
кнул Евгений Халецкий.

Итак.
ПРИМЕР №  1: управ-

л я ю щ а я  к о м п а н и я 
ООО «Управдом», г. Об-
нинск —  МКД под его 
управлением не имеет 
прямые договоры с  ре-
с у р с о с н а б ж а ю щ и м и 
организациями.

Потребление тепловой 
энергии:

 Октябрь: 302,24 ГКал;
 Ноябрь: 505,51 ГКал;
 Декабрь: 632,02 ГКал.
Соответственно, чем 

выше потребление, тем 
выше платеж.

ПРИМЕР № 2: МУП «Ка-
лугатеплосеть» (основ-
ной поставщик тепловой 
энергии в Калуге).

Потребление тепловой 
энергии:

  Октябрь: 35,07 тыс. 
ГКал;

  Ноябрь: 53,24 тыс. 
ГКал;

  Декабрь: 64,204 тыс. 
ГКал.

Аналогично: вырос-
ло потребление, вырос 
и платеж.

С  чем это связано? 
С понижением темпера-
туры. То есть чем выше 
расход и/или потребле-
ние, тем выше платеж. 
Это, собственно, и весь 
секрет. И удивляться тут 
нечему. Да, неприятно. 
Но есть и  возможность 
минимизировать рас-
ходы. Как —  лайфхака-
ми с нашими читателями 
делится Евгений Халец-
кий. Берите на воору-
жение и обсуждайте со 
своими Управляющими 
компаниями.

Автор  
Любовь  

МЕДУШЕВСКАЯ 
immortality737@mail.ru

Тепло по цене Тепло по цене 
самолетасамолета

КАК СЭКОНОМИТЬ ДЕНЬГИ И НЕ ПОЛУЧАТЬ БЕШЕНЫЕ СЧЕТА 
ЗА ОТОПЛЕНИЕ?

 В доме должен обязатель-
но стоять общедомовой прибор 
учета. Он должен быть поверен 
и принят ресурсоснабжающей 
организацией. Если прибора 
учета нет —  рассчитывается по 
нормативу и затем эта сумма 
делится на все площади жилых 
и нежилых помещений;

 Утепление контура зда-
ния. Должны везде стоять стек-
ла, пружины или доводчики 
на дверях, должны плотно за-
крываться тамбурные двери. 
Всевозможные щели и дырки —  
также закрывать;

 По возможности заменить 
деревянные окна в подъезде 
на пластиковые стеклопакеты. 
Заменить с максимальным уте-
плением двери в подъезд, под-
вал, мусорокамеры и тамбурные 
двери. Если в доме есть пожар-
ные входы и выходы, то там две-
ри тоже нужно утеплить. Живой 
пример: совет дома на Маркса, 
106 провели аудит с помощью 
тепловизора, и одной из точек 
с максимальной потерей тепла 
оказалась дверь в подвал. По-
этому в список текущих работ 
поставили утепление данных 
дверей —  сейчас потери суще-
ственно сократились;

 Утеплить трубопровод —  
часто он расположен на чер-
дачном помещении, где и так 
все продувается и он по факту 
греет улицу. Чтобы сократить 
там потери —  нужно заизоли-
ровать трубопроводы на чер-
даке и в подвале;

 Установить автоматический 
регулятор температуры горя-

чего водоснабжения (АРТГВ). 
Во-первых, это гарантирует от-
сутствие кипятка в кранах и по-
зволит держать температуру 
в пределах нормы. Во-вторых, 
это тоже экономия;

 Установить погодозави-
симое управление отопле-
нием —  это общедомовое 
оборудование, которое регу-
лирует потребление тепла. Как 
это работает: ночью и днем, на-
пример, наблюдается резкий 
перепад температуры. И та ре-
гулировка, которая стоит, на-
пример, у ресурсоснабжающей 
организации действует медлен-
нее, чем нам хочется и нужно. 
Оборудование в доме реагиру-
ет мгновенно. В итоге мы по-
лучаем и экономию на тепле, 
и  комфортный микроклимат 
и условия проживания.

Данная информация полез-
на и актуальна жителям старых 
домов. В новостройках же при 
строительстве дома устанавли-
вают индивидуальные тепловые 
пункты с теплообменниками. Те-
плоноситель в системе отопле-
ния в новостройках двигается 
по закрытому контуру.

По сути МКД покупает у «Во-
доканала» (теперь уже у «РИР») 
холодную воду и сам себе ее 
подогревает —  в итоге полу-
чая и  отопление, и  горячую 
воду. Крайне важно качествен-
но обслуживать данные ИТП, 
своевременно промывать те-
плообменники и  так далее, 
чтобы оборудование работа-
ло корректно. Плюс нужно по-
нимать саму систему дома, его 
теплопотери, отслеживать ра-
боту автоматики —  это уже за-
дача УК.

Евгений Халецкий
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Первый месяц года во-
обще для всей сферы 
ЖКХ —  самый напря-
ж е н н ы й .  П о к а  с о б -
с твенники отдыхают 
в новогодние праздни-
ки, задача УК —  обеспе-
чить им максимальный 
комфорт и тепло.

Январь начал испытывать на 
прочность буквально с первых 
дней. Ударили сильные моро-
зы, что привело к проблемам 
с отоплением и горячей водой.

— Безусловно, во мно-
гом подача теплоносителя 
в доме забота управляющей 
компании, и  специалисты 
УК постоянно трудятся над 
этим. Регулируют ТРЖ, уста-
навливают дополнительное 
оборудование или спуска-
ют воздух, где это требуется. 
Но фундаментальная постав-
ка ресурса начинается с ко-
тельных. Это и температура 
по графику и давление в сети. 
Обязанность Управляющей 
компании отслеживать ка-
чество подаваемого тепло-
носителя и сигнализировать 
поставщику об изменениях 
параметров, —  рассказыва-
ет руководитель ООО «Управ-
ляющая компания» Олег 
Бачалдин.

В  целом взаимодействие 
с  РСО Олег Станиславович 
оценивает как положитель-
ное, пик аварийных ситуаций 
был пройден, огромное коли-
чество заявок отработано, си-
стемы отрегулированы.

— Но на лаврах не по-
чиваем, а  мы продолжа-
ем усиленно работать над 
устранением возникающих 
проблем, —  добавил Олег 
Бачалдин. —  Особенно ак-
туально сейчас —  провести 
разъяснительную работу по 
вопросу счетов за отопле-
ние. В январе собственники 
получили квитанции с удиви-
тельными цифрами по статье 
тепло. Но на это были дей-
ствительно объективные при-
чины. Сам по себе декабрь 
стал холодным месяцем, до-
полнительно наложился фак-
тор учета показаний, где за 
расчетный период было взя-
то большее количество дней. 
Мы помогаем собственникам 
разобраться в начислениях. 
И становится понятно, что си-
туация имеет общий характер 
практически для всех жителей 
не только нашей УК, но и горо-
да, и области в целом.

Еще один фактор напряжен-
ности —  снегопады. Зима тра-
диционно щедра на снег и не 
дает сотрудникам УК скучать.

— В праздники, считаю, 
справились с уборкой. В буд-
ние дни мы продолжаем чист-
ку от снега входных групп, 
тротуаров, подходов к кон-
т е й н е р н ы м 
п л о щ а д к а м 
и   д в ор овы х 
проездов. Ян-
варь, как и де-
кабрь, выдался 
снежным меся-
цем, но нужно 
отдать долж-
ное специали-
стам, которые 
ежедневно вы-
ходят на борь-
бу со стихией 
и  делают свое 
дело изо дня в день, несмотря 
на большое иногда чрезмер-
ное количество осадков. Та-
кой труд сложно переоценить, 
и он требует внимания, ува-
жения и некоего терпения, —  
подчеркнул Олег Бачалдин.

Отдельно Олег Станисла-
вович отмечает дома, где 
есть организованный Совет. 
В таких домах, как правило, 
чистота и порядок. В части 
чистки от снега Совет взаи-
модействует с УК, в нужное 
время заказывает технику, да-
лее помогает в организации 
информирования населения 
в  домовых чатах и  «разго-

на машин» на 
парковках.

— К сожале-
нию, не все жи-
тели участвуют 

в жизни дома и ре-
агируют на призывы убрать 
авто, поэтому возникают про-
блемы с расчисткой дворовой 
территории и своевременным 
вывозом контейнеров ТКО. На 
сегодня чистка территорий от 
снега —  приоритетная зада-
ча, но стоит учитывать, что 
и техника, и топливо, и оплата 
труда специалистов не могут 
стоять на месте, нужно трезво 
оценивать материальную со-
ставляющую. Без изменений 
действующих тарифов и ус-
ловий для многоквартирных 
домов, на лучшее качество 
по обслуживанию террито-
рий уповать не приходит-

ся. Как на примере с яйцами, 
для того же уборщика снега 
они так же подорожали —  это 
нужно иметь в виду, чудес не 
бывает, —  констатирует Олег 
Бачалдин.

ВНИМАНИЕ

Ч и с т к а  с н е г а 
с кровель, сбивание 
сосулек и  многое 
другое Управляю-
щая компания про-
должает выполнять 
в  рабочем режи-
ме. Убедительная 
просьба к жителям, 
быть внимательны-
ми к скатным кров-
лям, не подходить 
близко к  с тенам 
дома в  зимний пе-
риод, не парковать 
авто в  неположен-
ных или потенциаль-
но опасных местах 
около таких домов. 
Реагировать на объ-
явления Управля-
ющей компании 
о  дате и  времени 
чистки территории 
техникой.

Январь оказался вызовом, Январь оказался вызовом, 
с которым успешно справилась с которым успешно справилась 
ООО «Управляющая компания»ООО «Управляющая компания»

Подпишись на группу 
УК в Вконтакте

Телеграм-канал 
32 микрорайон

Телеграм-канал 52 
микрорайон

Телеграм-канал 
«Олимп»

Телеграм-канал 
«Старый город»
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СШОР «Держава» —  куз-
ница чемпионов, масте-
ров спорта, именитых 
спортсменов и справед-
ливых судей. Это не про-
сто школа олимпийского 
резерва, а  одна боль-
шая семья, где победам 
друг друга радуются ис-
кренне, а  поражения 
воспринимают как жиз-
ненный урок и  стимул 
к развитию.

Здесь один за всех и все за 
одного.

— «Держава» —  это 600 
воспитанников, шесть спор-
тивных залов, большой тре-
нерский состав. Наши ребята 
часто остаются после окон-
чания школы и  продолжа-
ют работать уже тренерами, 
готовят младшее поколение. 
Учатся в вузах и совмещают 
спортивную деятельность. 
Воспитанники —  наша гор-
дость. Они принимают также 
активное участие в органи-
заторской деятельности при 
подготовке к сборам, семина-

рам и турнирам. Изучают тон-
кости судейства и пробуют 
себя и на этом поприще, —  
рассказывает директор СШОР 
«Держава» Юрий Фрай.

Ежегодно воспитанники 
школы становятся мастерами 
спорта, зарабатывают новые 
награды и  уважение 
среди других спор-
тсменов, большое коли-
чество ребят являются 
членами сборной Рос-
сии по тому или иному 
виду спорта.

Много лет в  «Дер-
ж а в е »  у с п е ш н о 
развиваются такие на-
правления, как: кудо, 
д зюдо, кикбоксинг 
самбо —  базовые на-
правления, на которых 
строится основная де-
ятельность школы. Два 
года назад добавился бокс. 
И сегодня уже есть первые 
победители турниров. Так-
же Юрий Фрай отмечает вы-
сокую заинтересованность 
боксом среди молодежи.

— Эти виды спорта —  пять 
китов «Державы». Активно ра-

ботаем над их популяризацией 
и развитием, —  отметил Юрий 
Владимирович.

Кстати, что касается кудо, 
то за счет своей универсаль-
ности —  данный вид спорта 
совмещает в себе техники из 
разных видов единоборств, 

кудоисты принимают участие 
в соревнованиях по смежным 
дисциплинам. И, надо сказать, 
весьма успешно.

Ну и,  конечно, пять спор-
тивных китов не развивались 
бы и без пяти других китов —  
взаимовыручке, уважении, 
целеустремленности, пре-
емственности и вере в себя 
и других.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Юрий Владимирович Фрай 
Директор МАУ СШОР «ДЕР-
ЖАВА». Заслуженный тре-
нер России, заслуженный 
работник физической куль-
туры и спорта РФ. 
Инициатор создания и осно-
ватель спортивной школы 
единоборств «ДЕРЖАВА».

Роман Юрьевич Дёмин 
Тренер высшей категории 
Черный пояс по дзюдо. 
Тренер высшей категории 
по дзюдо и самбо.

Александр Федорович Ма-
линкин. Старший тренер, 
тренер высшей категории. 
Отделение кудо и кикбоксин-
га. Мастер спорта России.

Мария Сергеевна Абрамова 
Тренер высшей категории 
МС МК по спортивной гим-
настике 
5-кратная 
Чемпионка России.

Михаил Владимирович Бида 
Отделение кудо.  
Тренер высшей категории. 
Мастер спорта 
международного класса.

Чернышов Александр Вла-
димирович. Отделение кик-
боксинга и бокса. Тренер 
высшей категории 
Двукратный Чемпион Рос-
сии. Вице-чемпион мира. 
Чемпион России 
среди профессионалов.

Сергей Владимирович Волков 
Тренер высшей категории 
отделения дзюдо и самбо. 
Выпускник 
РГУФКа(ГЦОЛИФК).

Аветисян Тигран Артурович 
Тренер-инструктор 
Спортсмен школы. 
Член сборной России.

Игорь Николаевич Лебедев 
Тренер высшей категории 
Тренер по дзюдо и самбо.

Рогова Алёна Николаевна 
Тренер-инструктор 
Спортсмен школы. 
Член сборной России.

КТО ОНИ? ТРЕНЕРЫ СШОР «ДЕРЖАВА». УЗНАЕМ!
ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ

Пять китов СШОР «Держава»Пять китов СШОР «Держава»

Молодое поколение завоевывает 
первые награды. Турнир по 
кудо в Угличе

КСТАТИ

Сейчас идет до-
бор в  группы. Поэ-
тому если вдруг вы 
решили, что хотите 
заниматься спортом, 
обязательно звоните 
в «Державу» и запи-
сывайтесь в секции!

Номер:  
+7 (484) 397–02–02
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ:

30 января Лекция совмест-
но с городским отделени-
ем Российского Общества 
Знание, посвящённая 
80-летию освобожде-
ния Ленинграда от блока-
ды «Ольга Берггольц: быт 
и бытие блокадной «Ма-
донны» Начало 11.00 Вход 
свободный
03 февраля Международ-
ный фестиваль кошек «КО-
ТОЗНАЙКА».  
Начало 11.00 6+
14 февраля Лекция со-
вместно с городским от-
делением Российского 
Общества Знание —  «Меж-
дународная выставка- 
форум «Россия». Главные 
достижения Калужской об-
ласти». Начало 11.00 Вход 
свободный.
16 февраля Откры-
тие XIХ Международного 
Православного
Сретенского кинофестива-
ля «Встреча». Начало 18.00 
6+
16 февраля Выставка: «Ча-
совые Родины. Жизнь мона-
стыря на берегах Амура».
Начало 17.00 6+
19 февраля Выставка: «Ча-
совые Родины. Жизнь мона-
стыря на берегах Амура».
Начало 17.00 6+
19 февраля Закрытие XIХ 
Международного Право-
славного Сретенского ки-
нофестиваля «Встреча». 
Начало 18.00 6+
3 марта Концерт певицы 
Светы. Начало 19.00 6+
8 марта Русский класси-
ческий театр балета. Балет 
«Жизель» Начало 17.00 6+
24 марта Концерт поэта, 
композитора Лены Василёк. 
Начало 18.00 6+
25 марта Концерт певца, 
поэта, композитора Сергея 
Любавина с программой 
«Счастье». Начало 19.00 6+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 
39–3–32–74, 3–27–90

Требуется уборщица  
Телефон:  

8–910–915–56–06.

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 3
1. Сколько воспитанников 

в «Державе»?
2. Когда были запущены 

маршруты 4А и 4Б?
3. На какую дату запланиро-

ван отчёт Татьяны Леоновой?
4. В честь кого назовут 

сквер у библиотеки в Старом 
городе?

5. Как зовут футболи-
ста, которого продали 

в «Черноморец»?

Ответы № 2
1. Четыре; 2. 27 января; 3. Ле-

тающий слон; 4. Юрия Шерова; 
5. На Южном въезде.

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ НАМ 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ НАМ 
В WHATSAPP НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.В WHATSAPP НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, 
ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ 
НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 
С 11:00 ДО 12:00.С 11:00 ДО 12:00.
УДАЧИ!УДАЧИ!

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! ПО ТЕХНИЧЕСКИМ 
ПРИЧИНАМ ПОБЕДИТЕЛЯ КОНКУРСА 

«ТЕДИ» НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ НЕТ. 
НА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕ ОПУБЛИКУЕМ 

СРАЗУ ДВОИХ. ПРИНОСИМ СВОИ 
ИЗВИНЕНИЯ ЗА НЕУДОБСТВО И 

БЛАГОДАРИМ ЗА ВАШЕ ПОНИМАНИЕ!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ
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Реклама.
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ 
ТЕЛЕФОН:  

8-961-125-81-88


